

## Babinsa Medaeng Koramil 0816/16 Waru Melaksanakan Pengamanan Sholat Idul Adha di Bapas Surabaya

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.INDONESIASATU.ID](https://www.sidoarjo.indonesiasatu.id)

Jun 17, 2024 - 18:27



SIDOARJO, - Pelaksanaan sholat Idul Adha, melalui Sidang Isbat Awal Dzulhijah 1445 H pada Jumat (7/6) Minggu yang lalu, menetapkan bahwa Idul Adha 10 Dzulhijah 1445 H, jatuh pada Senin (17/6/2024). Dan tanggal tersebut juga ditetapkan sebagai libur Nasional, melalui surat keputusan bersama (SKB) tiga menteri, ditambah sebagai cuti bersama.

Seperti terlihat pada pengamanan yang dilakukan oleh Babinsa Medaeng Koramil 0816/16 Waru-Sidoarjo, pada saat dilaksanakannya sholat led Idul Adha di BAPAS SURABAYA di Jl. Letjen Sutoyo Medaeng, Waru-Sidoarjo, terlihat anggota Babinsa Medaeng Peltu Harries melaksanakan pengamanan, guna menghindari hal yang tidak diinginkan atau melaksanakan pengamanan ketertiban masyarakat sekitar wilayah Medaeng, Waru-Sidoarjo.

Dalam pelaksanaan sholat led Idul Adha yang dilaksanakan tepat pukul 06.00 WIB, yang dipimpin langsung Imam sholat led yaitu Ustad Drs. H.Yoyon Mujiono M.Si., yang juga dari Majelis Tabliq dan Dakwa pimpinan wilayah Muhammadiyah Jawa Timur.

Masyarakat sekitar antusias dalam mengikuti shalat led yang dilaksanakan di halaman BAPAS SURABAYA yang terletak di Jl. Letjen Sutoyo Medaeng, Waru-Sidoarjo, mereka berbondong-bondong bersama keluarga masing-masing.

Dalam pengamanan tersebut Peltu Harries mengatakan,"kami dari perwakilan Babinsa Medaeng, Koramil 0816/16 Waru-Sidoarjo, melaksanakan kegiatan pengamanan agar supaya para jamaah sholat led Idul Adha di tahun ini, merasakan kenyamanan dalam beribadah, dan Alhamdulillah kegiatan ini bisa terlaksana dengan aman serta kondusif," jelas Peltu Haries selaku Babinsa Medaeng.

Adapun pelaksanaan sholat led tersebut dimulai sekira pukul 06.00 WIB sampai dengan pukul 07.00 WIB, dengan dihadiri Pejabat, serta para karyawan BAPAS SURABAYA, dan warga sekitar Medaeng, Kec. Waru Sidoarjo. (\*)